

NGO

Advokat Tangerang Raya (AVATAR) Dukung Dr. Dhoni Martin, SH, MH Menjadi Ketua DPC Peradi Tangerang Raya

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Jan 17, 2022 - 16:55



TANGERANG - Menyambut baik dengan adanya pemilihan Ketua DPC Perhimpunan Advokat Indonesia cabang Tangerang Raya, yang akan dilaksanakan pada tanggal 29 January 2022 para advokat yang bergabung di peradi DPC Tangerang Raya diwajibkan untuk memilih salah satu dari 3 para calon ketua DPC Tangerang Raya yaitu : Enny Srihandajani, SH., MH, Dr. Dhoni Martien, SH, MH dan Dwi Wury Sulityati, SH.

Tidak luput Pula para Advokat peradi Cabang Tangerang Raya yang bergabung di Law firm dan LBH Advokat Tangerang Raya yang biasa disingkat AVATAR mereka memantapkan untuk memilih salah satu calon ketua Peradi DPC Tangerang yang dimana menurut Abdul Syukur Yakub, S.H., M.H. selaku Sekretaris LBH AVATAR untuk ketua Peradi DPC Tangerang Raya yang terpilih nanti mampu menciptakan Advokat Peradi yang berintegritas, berkualitas, Pro Rakyat yang lemah yang membutuhkan bantuan hukum dan menjunjung tinggi nilai-nilai Pancasila sebagai pandangan hidup bangsa Indonesia.



LBH Advokat Tangerang Raya yang disingkat AVATAR juga memiliki jago dalam kontestasi pemilihan ketua DPC Peradi Tangerang Raya, yang pasti menurut Sekretaris LBH Advokat Tangerang Raya ingin adanya perubahan yang jauh lebih baik terhadap peningkatan kualitas para advokat Peradi sehingga kehadiran Dr. Dhoni Martien, SH., MH menjadi sebuah harapan baru bagi perubahan itu sendiri, karena sepak terjang Dr. Dhoni Martien, SH, MH dalam penegakan Hukum tidak diragukan lagi sebagai Advokat.

" Kami dari LBH Advokat Tangerang Raya sudah memantapkan diri untuk mendukung dan memilih Dr. Dhoni Martien, SH., MH sebagai Ketua Peradi DPC Tangerang Raya." Jelasnya Abdul syukur, SH, MH.

ditempat terpisah Ubaydilah, SH., MH selaku Ketua LBH AVATAR menegaskan kami mendukung bang Dhoni Martien, SH., MH menjadi Ketua DPC Peradi Tangerang Raya, Karena kualitas beliau sudah tidak diragukan sebagai Advokat pembela masyarakat miskin, tegasnya ketua LBH AVATAR yang biasa disapa bang ubay.

(Sopiyan)